

que no tengan protección y gocen de impunidad, algunos candidatos pueden tener problemas para presentar estas declaraciones. Hay magistrados que nadan en billetes porque sus familiares son de los privilegiados por haber hecho negocios con el gobierno, pero no hay tos. Es obvio que no se cumplirán con estos requisitos, porque algunos tendrían problemas para quedarse en las boletas...

DETECTOR DE MENTIRAS... Pero dejen ustedes eso de la declaración 3 de 3, como quiera se libra. Dura la propuesta que están haciendo algunos colectivos de que todos los candidatos cumplan con la obligación de pasar la prueba del detector de mentiras y que se haga en público, porque si lo hacen en privado como quiera pueden alterar los resultados. El chiste es que se haga en público y con preguntas que realmente incomoden. Con esto se demuestra si los aspirantes a impartir justicia hablan con la verdad o tratan de manejar las mentiras a su modo. Claro, que nadie se animará a promover este tipo de examen, porque sabe que si hoy se los hacen a los del *Poder Judicial*, la gente pedirá luego que se haga extensivo a todos los candidatos, incluyendo a los que van por la presidencia o las gubernaturas. De ahí que sea un sueño guajiro, pero como idea no es mala. Es gacha, pero no mala...

MÁS PRUEBAS A POLICIAS... Lo incongruente de las reglas mexicanas es que resultan más duras las pruebas para ser policía que para ser presidente de la república. En el tema de conflicto de intereses, por ejemplo, los aspirantes a gendarmes no pueden tener un negocio no registrado. Y las propiedades que tenga deben ser acorde con su trayectoria personal. En cambio los políticos pueden tener negocios, residencias y grandes propiedades y ni quien los cuestione. Lo otro, tienen que pasar un severo y durísimo examen con el detector



Claudia Sheinbaum

de mentiras. Los pobres aspirantes a cuicos son cuestionados como si fueran reos de alta peligrosidad. En cambio, a los candidatos políticos no les cuestionan nada. Por eso, lo de la elección del *Poder Judicial* no dejará de ser una farsa más. Los que buscan cargos para hacer valer la ley, serán los primeros en quebrantarla...

LAS FRASES DE LA POLÍTICA... Antes de que la grilla se salga de control, la propia presidenta **Claudia Sheinbaum** mandó mensaje en la mañanera para decirles a todos los militantes de *Morena* que andan ya acelerados por próximas elecciones que no hagan campañas adelantadas. Esto surgió a la denuncia que la senadora **Andrea Chávez**, de Chihuahua, anda desatada gastando dinero a manos llenas. Esto recuerda lo que en su tiempo dijo el dirigente cetemista **Fidel Velázquez**, con aquello de el que "se mueve no sale en la foto". Eran los tiempos en que el presidente designaba candidatos, y los que no tenían permiso para promocionarse simplemente quedaban congelados. Ahora le puede pasar lo mismo a todos los que se sienten que tienen capital político, cuando simplemente lo están aprovechando por andar pegado a la ubre de la *4T*. No olviden lo que decía el gobernador **Rubén Figueroa**, de Guerrero, cuando lo preguntaron por los que sonaban para la presidencia. Sabio y colmilludo interpretó lo que pensaba el presidente al decir que "la caballada está muy flaca". Pero no crean, habrá forma de sacarle la vuelta... A pesar de lo que dijo la presidenta **Sheinbaum** de que no hagan campañas anticipadas, no hay que olvidar que ahora lo que cuenta es cómo andan en las encuestas, y si no te mueves no te conocen y menos te votan. Aunque todos saben que las encuestas de *Morena* están más arregladas que una pelea de gallos. Por eso, más vale hacerle caso a la jefa política, porque si lo dijo, sin duda, es que tiene reportes de que muchos andan acelerados y con la rienda suelta...

CABORCA SE CUBRIÓ DE GRILLA... Aunque no tuvo mucha difusión, reportan que ahora por el aniversario de la batalla del 6 de abril, Caborca se cubrió, pero de grilla. Por razones de salud no pudo estar presente el gobernador en esta ceremonia que es muy tradicional. En su representación fue **Célida López**, lo que de inmediato tuvo lectura política de que la secretaria de *Agricultura* ya está en la lista del 2027. Porque también estuvieron **Lorenia Valles** y **Heriberto Aguilar**. Que estuvieran los senadores se entienden porque tienen permiso para promoverse. Ah, pero lo mejor de todo es el rumor que corrió por esos rumbos de que el alcalde **Abraham Mier**, le reclamó a los enviados de que el gobernador no lo está incluyendo en la lista de los precandidatos a gobernador para ser medidos en las encuestas. Mire nomás, querer verle la cara al gober y todavía mandarle regaño. Se nota que es quien es...



Hugo López Gatell

DR. MUERTE COMEDIANTE... A lo macho que hay que tener concha y no tener madre para exhibirse como lo hizo **Hugo López Gatell**, alias el **Dr. Muerte**. Quien olvidó que es responsable de la muerte de 300 mil mexicanos por la forma tan irresponsable de manejar la pandemia de *Covid*. Sin importarle las muertes que carga sobre su conciencia, aparece ahora en el programa de comedia *Operación Mamut del Canal 11*. Seguramente que se cree muy simpático como si nada debiera, cuando en estos momentos debería ser investigado y sentado en el banquillo de los acusados. Obvio, se puede dar ese lujo porque cuenta con la protección de Palenque para hacer eso y más. El programa pasará este domingo y veremos qué tanto polvo levanta, pero desde ahorita piensan que es una burla a todos los que dejó morir, incluyendo a los niños enfermos de cáncer...

YA HAY RECTORA... Ni alegarle, ya hay nueva rectora de la *Unison* al ganar de manera contundente la maestra **Dena Camarena**, quien ganó en la elección del *Colegio Universitario* de calle con 91 puntos, contra 20 del maestro **Cuauhtémoc González**, cuya capacidad y experiencia seguramente será aprovechada por las nuevas autoridades. El candidato oficialista **Aarón Grageda** quedó atrás con 14 votos. Veremos ahora si hay nuevo rumbo a la *Alma Mater* o mantiene el actual modelo. En fin, por eso mejor se me portan bien y no hablen mal de la gente, porque como me ven, se verán.

Un saludo.